

GMED certifie que le système de management de la qualité développé par
GMED certifies that the quality management system developed by

CAIR LGL

**1 Allée des Chevreuils, Parc Tertiaire de Bois Dieu
69380 LISSIEU FRANCE**

pour les activités
for the activities

Conception, fabrication et commercialisation de : Dispositifs médicaux non actifs et non implantables, pour la nutrition, l'aspiration, la thérapie respiratoire et oxygénation, la perfusion, la radiologie. Sets de soins stériles et accessoires. Désinfectants de dispositifs médicaux.

Design, manufacturing and sales of : Non active and non implantable medical devices, for nutrition, inhaling, respiratory therapy and oxygenation, perfusion, radiology. Sets of sterile care and accessories. Disinfectants of medical devices.

réalisées sur le(s) site(s) de
performed on the location(s) of

Voir addendum

See addendum

est conforme aux exigences des normes Internationales
complies with the requirements of the international standards

NF EN ISO 13485 : 2016

Début de validité / Effective date September 13th, 2018 (Included)

Valable jusqu'au / Expiry date : September 17th, 2021 (Included)

Etabli le / Issued on : September 13th, 2018

cefrac



**CERTIFICATION
DE SYSTEMES
DE MANAGEMENT**
Accréditation n°4-0808
Liste des sites accrédités
et portail disponibles sur
www.cefrac.fr

GMED N° 9969-7

Ce certificat est délivré selon les règles de certification GMED / This certificate is issued according to the rules of GMED certification

Renouvele le certificat 9969-6



**On behalf of the President
Béatrice LYS
Technical Director**

GMED • Société par Actions Simplifiée au capital de 300 000 € • Organisme Notifié/Notified Body n° 0459
Siège social : 1, rue Gaston Boissier - 75015 Paris • Tél : 01 40 43 37 00 • gmed.fr

